
 質問者

かわべ　宣宏
（自由民主党）

 質問者

相崎　佐和子
（ひょうご県民連合）

 質問者

大豊　康臣
（自由民主党）

 質問者

柴田　佳伸
（公明党・県民会議）

 質問者

伊藤　傑
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　ポストコロナ社会を見据えた関係人口拡大への取組について
２　発達障害児の早期発見と早期療育について
３　聴覚障害者に対する支援の拡充について
４　新型コロナウイルス感染症に対する偏見や差別への対処について
５　漁業者の操業環境整備について
６　自然災害への備えについて
（１）河川における災害危険情報の発信について
（２）災害時における建設型の応急仮設住宅の供給について

質問項目
[発言方式：一括]
１　新型コロナウイルス感染症の医療・検査体制に係る県の取組について
（１）ワクチンの安全な接種体制について
（２）診療・検査医療機関について
２　障害特性を考慮した処遇による再犯防止推進について
３　EMDR等を応用したプログラムの活用について
４　分身ロボットOriHime等の有効活用について
（１）利用者のアドバイザー等としての採用について
（２）業者の入札における加点評価について

[発言方式：一括]
１　災害発生時の避難行動要支援者の安全な避難について
２　青少年の健全育成への取り組みについて
３　生活保護の不正受給対策について
４　ＳＮＳ等を活用した観光ＰＲについて
５　防災・減災のための土砂災害対策の推進について
６　あおり運転の取り締まりについて
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一問一答]
１　第3次兵庫県男女共同参画計画における確実な検証について
２　こども家庭センターの対応力向上について
３　高校における特別支援教育の充実について
４　免許外教科担任の解消について
５　信号灯器のLED化推進について

[発言方式：一括]
１　兵庫県地球温暖化対策推進計画の見直しについて
２　グリーンインフラとしての森づくりについて
３　県産木材の更なる利用促進と流通の活性化について
４　鶉野飛行場跡地を活用した地域の活性化について
（１）観光資源としての活用について
（２）加西バイパスの早期整備によるアクセス向上について
５　地域農業の担い手確保について
６　サイバーセキュリティ・捜査高度化センターについて

質問項目


